

Wie Sie zu uns finden/ How to find us:

Aufgrund von Straßenbauarbeiten am Kisdorfer Weg ist die Zufahrt zu unserem Werksgelände vom 01.03.2018 bis voraussichtlich Dezember 2018 von Kaltenkirchen-Stadt kommend nur über die Hamburger Straße und weiter über die Feldstraße ohne Einschränkungen möglich. Die Zufahrt über Am Bahnhof und den Anschluss an den Kisdorfer Weg ist gesperrt.

Because of roadworks on Kisdorfer Weg the access to our factory is restricted starting from 01. March 2018 until December 2018. Coming from Kaltenkirchen Centre the access to our factory is only possible via Hamburger Straße and Feldstraße. The access via Am Bahnhof and following through to Kisdorfer Weg is closed.

Hauptsitz:

WISKA Hoppmann GmbH
Kisdorfer Weg 28
24568 Kaltenkirchen
Deutschland
☎+49-4191-508-0

Logistik und Montagezentrum (LMZ):

Carl-Zeiss-Straße 5
24568 Kaltenkirchen
Deutschland
☎+49-4191-9190-988

Achtung: Die Warenanlieferung und -abholung für das LMZ findet über die **Feldstraße** statt!

Headquarters:

WISKA Hoppmann GmbH
Kisdorfer Weg 28
24568 Kaltenkirchen
Germany
☎+49-4191-508-0

Logistics and Assembly Centre:

Carl-Zeiss-Straße 5
24568 Kaltenkirchen
Germany
☎+49-4191-9190-988

Attention: Deliveries for the logistics and assembly centre have to be made via **Feldstraße**!

